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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1316 回例会　8/5（水）
慶祝行事
クラブフォーラム（2）
担当：会員増強委員会

第 1317 回例会　8/19（水）
クラブアッセンブリー（4）
ＩＡ年次大会報告会・合同例会
担当：インターアクト委員会

第 1318 回例会 8/26（水）
定時総会
担当：会長・前会計

会長挨拶　【国井　省二　会長】

　７月２６日の日曜日にＩＭならびに合同例会

に参加された２３名の会員の皆様ありがとうご

ざいました。

　当日、出席報告で発表されたように７１％の

確率で、市内５クラブの中で一番と発表され、

次年度ＩＭならびに合同例会のホストクラブと

して面目が保たれました。心よりお礼申し上げ

ます。今年のうちに実行委員会を立ち上げ、準

備に入りたいと思っております。

　また先週は、出席委員会のフォーラムでロー

タリーの出席について勉強させていただきまし

た。私が入会した１８年前は各会員が１００％

の出席を義務としてロータリー活動をしており

ました。各クラブで競い合い、ほとんどのクラ

ブが出席率１００％でした。最近は、例会５０

％に出席でそのうち３０％ホームクラブ出席と

いうことに変更され出席についてあまり難しく

ないようになってきたかと思います。

　先日行われたＩＧＭでも出席率について、最

低のラインであり、ロータリアンの会員資格の

ボーダーラインであるというようなこともでて

きました。

　私自身、１８年間１００％出席をしています

が、少し訳があります。

　入会間もない頃、当時の長良館で受付などを

してロータリーについてあまり分からない頃、

家に戻ってみると父親が嬉しそうにバッジをみ

せてくれました。１５年間皆出席をした記念に
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一郎
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 会員増強及び拡大 月間８月

続き

ロータリーバッジをもらい、自慢げに話してい
ました。正直言って、暇な人間だと思い、１５
年間もよく皆出席をしたものだと冷やかに見て
いました。父親が最後に、俺の予定は２０年間
皆出席をしてその後の出席免除をしてもらうと
言っていたのですが、その数年後に亡くなり、
その言葉だけが妙に私自身の心に残り、２０年
間の皆出席を自分自身でしてみようと今日に
至っております。
　ロータリーの原点は、例会であり、例会に出
る事がロータリアンの義務でもあると思いま
す。ＲＩの規定がどのように変わろうが市内に
多数のクラブが例会もしているという現実で
メーキャップすることが容易な環境である当ク
ラブが、１００％出席する事がさほど難しくな
いと思います。
　以前に、長野県のＪＣの仲間が中心になって
作られた志賀高原ロータリークラブは一番近い
例会場、中野ロータリークラブ、松本ロータリー
クラブまで２時間近くかかるそうですが、数年
前まで会員が１００％出席していたそうです。
　クラブ員の皆様、当クラブの環境をもう一度
考えて、１００％近い出席を心からお願い申し
上げ、会長挨拶とさせていただきます。

出席報告

会員数：36 名
出席者：31 名
出席率：31/36　86.11%
欠席者：5名　（出席免除　2名　91.66%)
米山奨学生：戎　海蘭さん
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会報・広報委員会　小泉　宣昭

　　　　次回例会のご案内　　
　８/２６　 第１３１８回
　定時総会
　担当：会長・前会計

ニコニコ BOX（敬称略）

国井省二：
誕生日のお礼ありがとう
小島正三：
長良川を美しくしょう
若山和正：
県岐商の躍進を祈って
森本時夫・後藤保・波多野光裕・河村訓陸

委員会報告

・８月誕生日のお祝い
　８月１０日　相宮　貞男
　８月２４日　国井　省二
・ご夫人誕生日
　８月　３日　波多野和泉
・結婚記念日のお祝い
　該当者なし

報告

・ＩＧＭ報告　　別紙１．２

・社会福祉委員会　小島委員長
　長良川花火が延期となりました
　８月１７日長良川清掃宜しくお願いします。

・会報広報委員　片桐委員長
　ホームページのサーバーメンテナンスを行い
　ます。8/12 ～ 16 日の間はホームページが開
　きません。

クラブフォーラム（２）

会員増強委員会　相宮委員長

・新人会員が一人のロータリアンを入会させて、

初めて一人前のロータリアンだと先輩から言わ

れてきた。

・退会者を防ぐことが最大の増強ではないか。

・女性会員が三人では厳しいので、女性が五人

いると力強く成る。

・入会した以上、楽しく過ごせるクラブに成る

よう入会した人にやめさせない努力が必要では。

・皆さまのご尽力により

会員増強に力を入れていただくようお願い申し

上げます。


